

►1 LOS PREMIOS DE CÓRDOBA SE ENTREGAN EL DÍA 27 Los premios cordobeses se entregan el día 27, a las 10.30 en el Palacio de Congresos.



►2 GRAN GALA PARA EL DÍA DE ANDALUCÍA

Las distinciones de la Junta se entregan en el Teatro de la Maestranza de Sevilla.



►3 CADA VEZ TIENEN MÁS Y MÁS SOLERA Las Medallas de Andalucía se crearon el 5 de junio de 1985 por Decreto 117/1985.

galardonados

ONCE PARA LA HISTORIA

► J.A. CARRILLO SALCEDO Morón de la Frontera (Sevilla, 1934). Experto en Derecho Internacional (foto de abajo).

► ELIO BERHANYER (Ver perfil en página 2).

► GUILLERMO ANTÍOLO Granada (1957). Dirige la Unidad de Genética, Reproducción Asistida y Medicina Fetal del Hospital Virgen del Rocío de Sevilla.



► A TODA VELA Oenegé dedicada a niños con discapacidad.

►ADELA DOMINGO Sevilla (1930). Concertista de piano, canto y baile.

► F. MEDINA SIDONIA Preservación del patrimonio.

► FERNANDO HIRALDO Almería (1947). Director de la Estación de Doñana.



► JUAN JIMÉNEZ AGUILAR Villarrodigo (Jaén, 1940). Secretario general durante más de 30 años de la CEOE.

► MARIÁ JOSÉ RIENDA Granada (1976). Campeona de la Copa del Mundo de Esquí Alpino (foto arriba).

► LA MARI Líder y vocalista del grupo Chambao.

► CAMPEONES DE EUROPA Güiza, Marchena, Reina, Sergio Ramos y Juanito.

RECONOCIMIENTOS DE LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN CÓRDOBA

Premian a nueve "ejemplos" para todos los cordobeses

Destacan la asociación

Síndrome de Down y Oleícola El Tejar

► Rafael Alejandro García-Ferrer recibe la distinción a título póstumo

R. ARANDA / I. MARZO
imarzo@cordoba.elperiodico.com
CÓRDOBA

La asociación Síndrome de Down y Oleícola El Tejar figuran entre las entidades y colectivos premiados este año en Córdoba por la Junta con motivo del Día de Andalucía. La Administración andaluza quiere reconocer "la labor en beneficio de la sociedad" que llevan a cabo estos colectivos, según destacó ayer la delegada del Gobierno, Isabel Ambrosio. Las demás entidades premiadas este año son la Unidad de Promoción, compuesta por las unidades de Comunicación y de Trasplantes del hospital Reina Sofía; el equipo de motociclismo Córdoba Patrimonio de la Humanidad; el certamen andaluz de creación de video para la prevención de la drogodependencia del IES La Escribana, de Villavicosa; el director de cine Gerardo Olivares; el creador, productor y guionista de animación Antonio Zurera; y la diseñadora Juana Martín. A título póstumo, la Junta le concede el premio a Rafael Alejandro García-Ferrer Porras, que fue director del Instituto de Medicina Legal de Córdoba.

La delegada del Gobierno se puso en contacto ayer con todos los premiados para comunicárselos la distinción que van a recibir y expresarles su felicitación. Asimismo, Ambrosio les anima a continuar con el trabajo que les ha hecho merecedores del galardón y que les sitúa como "ejemplo para nuestra comunidad". Ambrosio explicó además que la elección de Rafael Alejandro García-Ferrer ha sido avalada por los compañeros de profesión de este médico forense, que, a según destacó Ambrosio, "sigue muy presente entre quienes le conocieron y le trataron". ■

LAS MEDALLAS DE LA PROVINCIA



GARCÍA-FERRER
Dedicó una vida a la medicina



SÍNDROME DE DOWN
Para mejorar la calidad de vida



OLEÍCOLA EL TEJAR
Producir aceite y electricidad

Rafael Alejandro García-Ferrer Porras se licenció en Medicina en 1983. Fue director del Instituto de Medina Legal de Córdoba desde el año 2003 y vocal del Consejo Andaluz de Medicina Legal y Forense.



REINA SOFÍA
Treinta años generando vida

El hospital universitario Reina Sofía celebra a lo largo del 2009 el 30 aniversario del primer trasplante realizado en la provincia. La Junta premia a la Unidad de Trasplantes y a la de Comunicación.



PATRIMONIO
El motor como abanderado

El equipo motociclista Córdoba Patrimonio de la Humanidad, que lidera el piloto cordobés **Luis Castro** (foto), pasea con éxito deportivo el nombre de la provincia por todos los circuitos de España.



ANTONIO ZURERA
El alma de Animacor

Creador, productor y guionista de animación, es director de Animacor, el festival internacional que se celebra en Córdoba del que han salido producciones premiadas en prestiosos certámenes.



GERARDO OLIVARES
Películas con aire documental

El director ha realizado desde 1991 numerosos documentales, algunos de los cuales han cosechado premios como el Discovery Channel o el Nacional Geographic. Su última aportación, *14 kilómetros*.



JUANA MARTÍN
Revolución en la moda flamenca

Juana Martín Manzano (Córdoba, 1974) ha sido una de las introductoras en los últimos años de la moda prêt-à-porter en el diseño de los trajes de flamenca, vestidos de novia y complementos.